



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく
自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第10号 地域版
令和4年
11月30日発行
文責 校長 鈴木

人権週間の取り組みを行いました

11月28日(月)から30日(水)まで、生徒会が人権週間のとりくみを企画し、いじめ反対運動の「ピンクシャツデー」に生徒・職員が参加しました。「ピンクシャツデー」は、カナダの高校生がはじめた「いじめ反対」運動で、この運動は現在180以上の国や地域に広がっています。ピンク色の小物などを身につけて、いじめの起きない学校や社会づくりを共に呼びかけようというものです。本校では、生徒会からピンクのマスクを着用することが提案されました。



古橋前校長による人権講演会

また、本校では人権学習に積極的に取り組んでおり、いじめや差別について考える集会や講演会を開催し、1年生は11月30日、3年生は12月21日、2年生は1月27日に研究授業を行います。お互いの思いや願いを受け止めあいながら様々な人権問題に対する認識を深める機会としてほしいと思います。

授業参観・進路説明会にご協力いただき、ありがとうございました

これまでは新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、授業参観の実施が延期されておりましたが、11月10日(木)に、学校公開(1~6限の授業参観)と進路説明会(3年生)を開催いたしました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。3年生は中学校初めての授業参観とのお話もお伺いしました。お子様の授業での様子はいかがだったでしょうか。授業に熱心に取り組む子どもたちの姿をご覧いただけたのではないかと思います。

12月13・14日(火・水)には個別懇談会が予定されています。ご協力をよろしくお願いいたします。



伊勢度会駅伝大会が開催されました

11月5日(土)に「第30回伊勢度会中学校駅伝競走大会 第38回三重県中学校駅伝競走伊勢度会予選会」が開催されました。この大会が今年度の中学校体育連盟の最後の大会となります。

出場選手を急遽変更する等、新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖の影響を受けましたが、男女とも全区間で襷をしっかりとつないで走りきることができました。女子は9位、男子は11位でした。



伊勢市民芸能祭に吹奏楽部が出演しました

「令和4年第65回伊勢市民芸能祭」に二見中学校吹奏楽部が出演しました。11月6日(日)の器楽の部で、最後の出演者として登場し、多くの観客の前で4つの曲目を披露しました。合同演奏になるはずが、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、二見中学校の10人で演奏することになりました。しかし、観客の皆さんからたくさんの拍手や声援をいただき、素晴らしいステージにすることができました。



避難訓練を実施しました

11月24日(木)の4限目に火災が発生したことを想定して避難訓練を実施しました。

子どもたちは落ち着いて行動しグラウンド校門前に整列し、目標時間内に全員集まることができました。

子どもたちの自分の生命を守る力が養われると同時に、防災に対する意識を高めることができました。



アルミ缶回収を行いました

11月9日(水)にアルミ缶回収を行いました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。次回は、12月7日(水)の予定です。



【12・1月の行事予定】12月は短縮日課になります。

～部活動終了・下校時刻～

12月 16:15・16:30

12月 7日(水) 伊勢市子ども人権フォーラム
13日(火)～14日(水) 個別懇談会
23日(金) 冬休み前集会
24日(土)～1月5日 冬季休業日

1月 6日(金) 3限授業、給食なし
9日(月) 成人の日
11日(水)～13日 3年生学年末テスト
12日(木) 1・2年生実力テスト

二見中学校ホームページでも学校の様子をご覧いただけます。

URL : <http://www.ise-mie.ed.jp/~futami-j>

右のQRコードをご活用ください。



<http://www.ise-mie.ed.jp/~futami-j>